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« En cas de litige, il appartient au professionnel ou a I'établissement de santé d'apporter la
preuve que l'information a été délivrée a l'intéressé dans les conditions prévues au

présent article... »

7 _ Article L1111-2 « Cette preuve peut étre apportée par tout moyen. »
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-Philippe Lafarge , Secret Professionnel confidentialité¢ et nouvelles technologies

d’informations, Gaz. Pal, 1998 1ere, semaine, p.487.
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Résumé:

Afin de préserver la santé du patient, la prescription et 1'édition de la
prescription ont été encadrées par un ensemble de reégles techniques et de
fond que le médecin et le pharmacien doivent observer dans 'exercice de
leurs fonctions. Il sera également tenu de les respecter dans la mise en
ccuvre de la prescription, et leur violation de ces régles et obligations

entrainera leur responsabilité civile et pénale.

Mots—clés: prescription, médicament, patient, médecin, pharmacien,

obligations, responsabilité.
Abstract:

In order to preserve the patient's health, the prescribing and editing of the
prescription has been regulated by a set of technical and substantive rules
that both the doctor and the pharmacist must observe in carrying out their
duties. The law also imposes obligations on the physician to respect the
doctor's prescription. He shall also be bound to respect them in the
implementation of the prescription, and their breach of such rules and

obligations shall result in their civil and criminal liability.

Keywords: prescription, medication, patient, doctor, pharmacist,

obligations, responsibility.
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